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zu lassen». Auf Wunsch des Präsidenten wurde Herr Dr. H. Wehrlin,
Chefarzt der Zürcher Heilstätte, als Vizepräsident bezeichnet und mit
der besonderen Aufgabe betraut, zusammen mit andern
Vorstandsmitgliedern und weitern Persönlichkeiten und Instanzen die nötigen
Schritte zur Abklärung aller Möglichkeiten zu tun. Gewisse Fortschritte
sind bereits zu verzeichnen. So konnte ein geeigneter Kandidat für die
Leitung des Institutes gefunden werden. Große Schwierigkeiten
bereitet noch die finanzielle Seite. Weil der Ertrag der Stiftungstaxen des
Kurortes Davos von Jahr zu Jahr sinkt, genügen die bisherigen Subventionen

von Bund, Kanton Graubünden, Gemeinde Davos usw. nicht
mehr zur Finanzierung eines modernen Forschungsinstitutes. Verhandlungen

sind im Gange, doch können Einzelheiten erst bekanntgegeben
werden, wenn einmal konkrete Vorschläge vorliegen.

Der Delegierte der S.N.G. im Stiftungsrat: Alfred Kreis

13. Rapport du délégué de la S.H.S.N.
à la Commission fédérale pour le Pare national suisse

La Commission a siégé trois fois dans le courant de l'année, à Zurich,
à S-chanf et à Berne.

En dehors de ces séances, les trois membres de la Commission
d'entente, ainsi que le président et le secrétaire ont siégé de très nombreuses
fois avec les représentants des communes de l'Engadine.

Quoique tous les contrats n'aient pas encore été rédigés définitivement,

nous nous trouvons maintenant sur la bonne voie, puisqu'il ne
reste plus que des questions de détails à mettre au point, maintenant que
le peuple suisse s'est déclaré favorable en ratifiant l'accord avec l'Italie,
par 500 993 voix contre 165 566. Il reste encore la ratification des accords

par le Petit Conseil du canton des Grisons et d'autre part, celle du
nouveau projet d'arrêté fédéral sur le Parc national.

Durant l'année écoulée, il y a eu peu de dégâts dus à des causes
naturelles dans le Parc, de sorte que l'entretien des chemins et des cabanes
n'a pas donné lieu à des travaux particuliers.

Le nombre des visiteurs ne fait que s'accroître et peut être évalué,
en tenant compte des touristes de passage en automobiles, s'arrêtant et
excursionnant dans le Parc, à quelque 10 000.

Pour faciliter la surveillance durant les mois d'été où les visiteurs
sont le plus nombreux, un troisième garde auxiliaire a été engagé. Il y a
eu peu de contraventions et à part deux chamois tués par des braconniers
italiens, pas d'autres dégâts au gibier.

L'état de ce dernier se maintient de façon fort satisfaisante et l'étude
du problème du cerf, en collaboration avec la Commission pour l'étude
scientifique du Parc et l'Inspectorat de la chasse du canton des Grisons,
est activement menée vers des solutions raisonnables, qui pourront satisfaire

tout le monde.
Pour l'activité de la Commission scientifique, voir le rapport de

celle-ci. Jean-G.Baer
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